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Summary

        
On the basis of three scientific experiments, neuropsychologic-anthropologic regularities are pointed out, which, in addition to mechanico-structural and animo-sensomotoric frame conditions, have an influence on the development of motor figures and the interpretation of perceptions: - the law of the constancy of see-things, - the law of the constant figure-time, - the law of immanent and immediate conscience of importance in doing.


        
These internal laws of the development of movements and perceptions also affect the ideas and the understanding of voluntary motoricity and the unity of sensomotorics and of the Gestalt circle. Knowledge of these regularities opens up a new access for the interpretation and therapy of diseases accompanied by disturbed voluntary motoricity.


      
        
Zusammenfassung

        
Anhand von im wesentlichen drei wissenschaftlichen Experimenten soll auf neuropsychologisch-anthropologische Gesetzmäßigkeiten hingewiesen werden, welche zusätzlich zu den mechanisch-strukturellen und animalisch-sensomotorischen Rahmenbedingungen die Entstehung von Bewegungsfiguren bzw. die Interpretation von Wahrnehmungen mitbestimmen: - das Gesetz von der Konstanz der Sehdinge, - das Gesetz der konstanten Figurenzeit, - das Gesetz des immanenten und unmittelbaren Wertbewußtseins im Tun.


        
Die inneren Gesetzmäßigkeiten der Entstehung von Bewegungen und Wahrnehmungen tangieren auch die Begriffe bzw. das Verständnis der Willkürmotorik und die Einheit der Sensomotorik bzw. des Gestaltkreises. Die Kenntnisse dieser Gesetzmäßigkeiten eröffnen einen neuen Zugang für die Deutung und Therapie von Erkrankungen, die mit Störungen der Willkürmotorik einhergehen.
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